

lunes 28 de abril de 2025

Más de 50 entidades comparten su labor y su calendario de actividades en la Feria del Voluntariado de La Laguna

El casco histórico de la ciudad alberga una nueva jornada llena de sensibilización, participación ciudadana y visibilización del trabajo solidario



La Laguna ha acogido este este sábado en la plaza de la Catedral una nueva edición de la Feria del Voluntariado, un encuentro festivo y divulgativo que permite visibilizar el trabajo que realizan a diario numerosas entidades del tercer sector.

El evento, organizado por el Ayuntamiento de La Laguna a través del Área de Bienestar Social y Calidad de Vida, arrancó desde las 11:00 horas y contó este año con la participación de 53 entidades, repartidas entre asociaciones, fundaciones y otros colectivos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que "el voluntariado representa la implicación altruista y desinteresada y simboliza el trabajo por garantizar el futuro de nuestra sociedad. Las personas voluntarias dedican su tiempo a ayudar a los demás, algo que les

convierte en el mejor ejemplo del espíritu solidario de la población".

Por su parte, la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, subrayó que "el apoyo que nos prestan los voluntarios contribuye a que las acciones que desarrollamos en materias sociales tengan aún más fortaleza. Sin esta participación ciudadana, no se obtendrían los mismos efectos. Por lo tanto, hay que felicitarles y agradecerles su trabajo, su compromiso y su ayuda".

La Feria se consolida como un espacio abierto a la ciudadanía, con carpas y stands informativos donde las entidades participantes pudieron dar a conocer sus proyectos y ofrecieron información sobre su calendario de actividades, para fomentar la implicación de los asistentes. También se habilitaron zonas específicas para el intercambio de experiencias y la creación de sinergias entre los colectivos.

Asimismo, la Asociación Factoría Social, responsable de dinamizar la Oficina Municipal de Voluntariado durante 2025, estuvo presente en esta edición con un stand informativo que facilitó a la ciudadanía información sobre como involucrarse en actividades de voluntariado o iniciar nuevos proyectos asociativos en el municipio.



Las entidades participantes son: Asociación de Diabéticos de Santa Cruz de Tenerife, Copile, Asociación Asistencial Nahia, Asociación Trisómicos 21, Asociación Española contra el Cáncer, Fundación Canaria Aldis, Asociación de personas sordociegas de Canarias (Asocide Canarias), Asociación Tinerfeña de Esclerosis Múltiple (Atem), Prodemar, Sano y A Salvo, Aldeas Infantiles, Incan, Vida con Salud, Superacció, Parkison Tenerife, Fundación Tutelar Sonsoles Soriano, Equino Sentido, La Cueva de los Ortega, Fundación Pequeño Valiente, Fundación Sonrisas Canarias, Fundación Hospitalarias, Aspercan, Atelsam, Fasican, Más Familia, Ahete, Amate, Afate, Asociación SOS Felina, Funcasor, Cambia, Fav Agüere, Once, Provienda, Solidaria de Corazón, Canarias Recicla, Difusiones y rescates 4 patas, Plena Inclusión Canarias, Kaua, Corazón y Vida, Protección Civil, Acufade, Vitáliti, Ecce Social, Asociación Juegaprende, Fundación Canaria Oliver Mayor, Sinpromi, Cáritas Diocesana de Tenerife, Cruz Roja, Grupo Montañero de Tenerife, Asociación de daño cerebral adquirido, Federación de Asociaciones de Mujeres Arena y Laurisilva.